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В основе рассмотрения вопросов, касающихся отдельных элементов государственного управления, лежат научные 
труды профессора, доктора юридических наук, заслуженного деятеля науки Российской Федерации Николая Михай-
ловича Конина. Для автора теоретические взгляды научного руководителя являются вектором постоянного развития. 

В статье поставлена задача выявить преграды, влияющие на возможность достижения одной из целей администра-
тивной реформы по устранению избыточных управленческих полномочий, на сокращение численности государствен-
ных гражданских служащих и структуры аппарата органов государственной власти. Актуальность рассматриваемого во-
проса определяется первоочередной целью государственного управления — повышением эффективности деятельности 
органов исполнительной власти, которое зависит от своевременной оптимизации управленческих процессов, сокраще-
ния численности и структуры аппарата государственной власти, исключения дублирования управленческих функций. 
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The basis of the consideration of issues relating to individual elements of public administration are the scientific works of the 
professor, doctor of legal sciences, honored worker of science of the Russian Federation Nikolai Mikhailovich Konin. For the 
author, the theoretical views of the supervisor are a vector of continuous development.

The task of the article is to identify obstacles that affect the ability to achieve one of the goals of administrative reform 
to eliminate excessive managerial powers, to reduce the number of civil servants and the structure of the apparatus of state 
authorities. The relevance of the issue is determined by the primary goal of public administration — to increase the efficiency of 
the executive branch. This area of activity depends on timely optimization of managerial processes, reduction in the number and 
structure of the state power apparatus, and elimination of duplication of managerial functions.
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